

## Ein Gedanke an Bianca Dorf

Ich habe Sie durch das Projekt „Letter to the Stars“ gefunden.  
Leider weiß ich nicht viel über Sie, doch ich hätte so viele Fragen an Sie.  
Ob Sie es leicht gehabt haben oder schwer?  
Alle in meiner Klasse machen bei diesem Projekt mit, das Sie und die anderen Opfer  
nie in Vergessenheit geraten.  
Wir können all diese Menschen nicht wieder lebendig machen, aber wir können  
Ihnen ihre Namen, ihre Würde zurückgeben.  
Es hat sich die Zeit verdrängen, es geht vielen Leuten gut.  
Aber es gibt immer noch Leute, die auf andere keine Rücksicht nehmen, die  
Menschen ohne Grund umbringen.  
Ich wünsche mir von ganzem Herzen, dass es nie wieder Krieg gibt.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre

Bianca Schrattecker

HS Mettmach, 4b



## Verschlossene Augen

Wer kann's ertragen  
ohne zu weinen,  
den Blick auf  
die zerschundenen Körper?

Wer kann's verstehen  
das sinnlose Morden  
der unschuldigen Leute?

Wo sind die Kräfte,  
die Kriege verhindern?  
Wer kann's ertragen  
ohne zu weinen?